

.... bei den vielen Besuchern, die sich immer wieder auf unserer Homepage über Vieles informieren, diverse Beiträge lesen oder einfach nur ein bisschen stöbern, Fotos anschauen ... Die Homepage gibt es seit Pumas ersten Wurf - seit Anfang 2006 mit den Vorbereitungen auf den F-Wurf.

Über drei Jahre war [Jarka Svenka](#) mein Webmaster, über 26.000 Besucher hatten wir damals gezählt.

Seit Goldis Wurf, den Incredibles vom Walderkamm, ist nun die Homepage neu aufgesetzt - danke an Thomas Schnaitter - und Joomla jetzt kann ich sie selber betreuen und nach Lust und Laune jederzeit aktualisieren.

Heute konnte ich den 40.000sten Besucher "begrüßen", der ja an sich schon vielleicht der 66.666 ist ... es gab kurze Zeiten ohne Zählwerk ...

Waren es in der ersten Zeit gerade einmal um die 660 Aufrufe pro Monat, so haben sich die Zugriffe auf weit über hundert täglich gesteigert, weit über 4.000 waren es jetzt im Februar!
D A N K E euch allen fürs Vorbeischaun!
